

Eleva Fitch calificación de Sigma Alimentos

ERIKA URBINA

Fitch Ratings elevó las calificaciones de Sigma Alimentos, debido al fortalecimiento del perfil crediticio de la compañía, tras el incremento en su diversificación geográfica y de productos después de adquirir Campofrío, así como por la disminución en el nivel de apalancamiento asociado con esta transacción.

En el comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), la calificadora de riesgo precisó que el aumento en las evaluaciones tienen perspectiva estable, pues la compañía tiene una fuerte capacidad de generación de flujo de fondos libre y generación estable de flujo operativo (EBITDA).

Además, la mejora en la evaluación incorpora la expectativa de que Sigma continuará con la adquisición de marcas y mantendrá el indicador de deuda neta a EBITDA en niveles menores o cercanos a 2.5 veces. Una nueva compra haría que el apalancamiento llegara a 3.0x.

La calificación en Escala Nacional y las emisiones de Certificados Bursátiles SIGMA 08 y SIGMA 08U pasaron de AA(mex) a AA+(mex).

La evaluación de Issuer Default Rating (IDR) en escala global en moneda extranjera, la de IDR en escala global en moneda local, las notas senior por 259 millones de dólares con vencimiento en 2019 y por 450 millones de dólares con vencimiento en 2018, subieron a BBB desde BBB-.

La decisión se basa en su posición de negocio sólida como líder productor de alimentos refrigerados como carnes frías.